

Les Sorties « Café »



Sorties « Café »

A la Fondation Primeroche, nous avons instauré les « Sorties Café » afin de renouer avec les habitudes du café matinal au bistrot du coin. Ces sorties en petits groupes (3 à 4 résidents pour 2 animateurs accompagnants) ont pour destination les restaurants avoisinants et parfois les centres commerciaux proches.

Les buts sont d'une part de permettre un moment d'échange entre le résident et l'accompagnateur, mais également de garder le lien social entre le résident et le quartier et de se plonger dans l'environnement citadin.

Comme son nom l'indique, la « Sortie Café » est un moment où l'on va s'attabler pour boire son café et éventuellement lire les nouvelles dans la presse ; comme certains résidents en avaient l'habitude.

Généralement, une petite promenade dans le quartier est ensuite prévue, avant de revenir à l'EMS.